



Les 3C ont rencontré l'autrice Marie Colot

publié le 13/03/2023

Depuis le mois d'octobre, la classe de 3eC travaille sur le Prix des Collégiens organisé par la Médiathèque Départementale de Prêt et le Conseil Départemental de la Charente-Maritime. Le Conseil Départemental a notamment fourni en nombre trois romans afin que les élèves puissent les lire et travailler sur ces ouvrages. Les trois romans qui concourent ainsi cette année pour le Prix des Collégiens de Charente-Maritime sont :

- ▶ A corps perdu de Muriel Zürcher
- ▶ Le Buzz de l'abeille d'Isabelle Renaud
- ▶ Eden fille de personne de Marie Colot.

Le Conseil Département finance également la venue de l'une des trois autrices afin que toutes les classes inscrites dans le projet bénéficient d'une rencontre.

C'est dans ce cadre qu'ils ont rencontré Mercredi 1er mars l'autrice Marie Colot.



Après un petit quiz concocté par les élèves autour des personnages du roman, un temps d'échange a permis aux

élèves de découvrir davantage le roman, le ressenti de l'auteur, mais également le métier d'écrivain. Cette rencontre s'est terminée par une séance de dédicaces pour les élèves qui souhaitent faire dédicacer leur livre.



Nous remercions le Conseil Départemental, la Médiathèque Départementale de Prêt et bien sûr Marie Colot pour ce chouette moment passé ensemble !